

Gäste bringen Geschenk mit

Bürgerschützen danken scheidendem Vorsitzenden im emsländischen Lengerich

LENGERICH. Ihre enge Verbundenheit mit dem Schützenverein Lengerich-Dorf im Emsland haben vor Kurzem die Bürgerschützen Lengerich 1810 mit einem Überraschungsbesuch dokumentiert. Anlass war die Jahreshauptversammlung. Dazu machte sich eine kleine Abordnung auf den Weg.

„Das hatte natürlich einen Grund. Wir wollten bei der Verabschiedung des langjährigen Präsidenten Karl-Heinz Weltring dabei sein und ihm Dank und Anerkennung für seine Bemühungen um die Freundschaft mit den Bürgerschützen aussprechen“, schildert Vorsitzender Manfred Stöppel.

Weltring, der sich nach 27-jähriger Vorstandsarbeit, davon zehn Jahre als Präsident, ins zweite Glied zurückzog, war überrascht und erfreut zugleich. „Mit euch habe ich gar nicht gerechnet. Ich finde es toll, dass ihr bei meinem Abschied dabei seid“, empfing er die Bürgerschützen mit offenen Armen. Manfred Stöppel lobte Weltring: „Er war seit Beginn



Mit einem Überraschungsbesuch zollten die Bürgerschützen den Dorfschützen in Lengerich im Emsland Dank für eine langjährige Schützenfreundschaft (von links): Ralph Stassen (zweiter Vorsitzender Dorfschützen) Heiner Schwietert (zweiter Vorsitzender Bürgerschützen), Karl-Heinz Weltring (scheidender Präsident), Manfred Stöppel (Vorsitzender), Carsten Höving (neuer Präsident), Eddy Rensinghoff (Bürgerschützenkönig), Fritz Fedrowitz (Schriftführer), Hans-Jürgen Weltring (Kassierer), Detlef Dowidat (Schriftführer).

unserer Beziehungen immer dabei und die treibende Kraft.“ Die freundschaftlichen Bande hatte Detlef Dowidat im Jahre 2000 geknüpft, als er Bürgerschützenkönig war und die Königsausfahrt nach Lengerich im Emsland startete. Behilflich bei der Organisation waren ihm die Dorfschützen.

Seither lebt der Kontakt.

Freude bereiteten Weltring die Bürgerschützen mit einem Bildband, in dem die 16-jährige Freundschaft zwischen den beiden Vereinen dokumentiert ist. „Ein tolles Geschenk“, lobte der Beschenkte. Er übergab das Kommando in jüngere Hände. Neuer Präsident ist Cars-

ten Höving, neuer zweiter Vorsitzender Ralph Stassen. „Beide haben Lengerich-Erfahrung. Sie waren schon oft bei uns zu Gast. Ich habe keine Bedenken, dass die Freundschaft auch unter der neuen Führung weiterlebt“, erklärte Manfred Stöppel vor rund 100 Mitgliedern der Dorfschützen.